

Quand une amie se sent mal - 1/1

L'histoire que je vais vous raconter est celle d'une amie. Je ne vais pas mettre son vrai prénom pour ne pas la rendre mal à l'aise même si elle n'est pas au courant de cet article...

Quand j'ai rencontré Missy, j'allai sur mes 15 ans. Elle, elle avait déjà 16 ans et était heureuse !

On se racontait toutes nos histoires et c'est d'ailleurs encor le cas.

On se parlé, rigoler et pleurer ensemble.

Dans la rue, les promeneurs voyait Missy, et moi avec. Nous sommes jamais l'une sans l'autre.

Nous sommes dans la même classe depuis 2 ans maintenant et j'ai trouvé en elle, une amie sincères et amicale.

Un jour, j'ai remarquer des traces de griffes sur ses deux mains.

Je lui est demandé directement ce qu'il lui était arrivé.

Elle me répond : "c'est mon chat"

Moi je n'y crois pas, c'est mon amie et je ne lâche pas l'affaire comme sa !

Plus tard, je sais qui lui a fait sa. En effet : elle me la avouer, sa phrase exacte était : "Si c'est ni mes parents, ni mon mec, ni ma famille alors a ton avis ??".

Elle s'était pratiquement mutilé les mains !

Au lycée, les copines lui demandaient ! On disais que c'était son chat et qu'il m'avait fait pareil ! Tous le monde y croyais !

Elle se sent mal face aux garçon, se juge en mal en disant que personne ne voudrai d'une fille comme elle, moi je lui dit qu'elle est mignione (ce qui est vrai d'ailleurs) elle est gentil, marrante, beaucoup de bonne qualité ! Mais non pour elle je raconte n'importe quoi

Maintenant, il n'y a plus de secret mais au fond de moi, je sais qu'elle se sent mal dans sa peau !

En ce moment, on se parle de tout et de rien ! Entre nous l'amitié est devenue plus forte depuis qu'elle me raconte tout !

Et je sais que, depuis ce jour, elle ne s'est fais aucun mal même si les cicatrices intérieure ne sont pas guéries.

Tous sa pour dire de vous confier a vos amis, même si sa n'est pas facile, confiez-vous et vous vous sentirez probablement mieux...